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列席秘書   ：  總議會秘書 (1)5 
 羅英偉先生  
 

 
列席職員  ：  助理秘書長 1 

劉國昌先生  
 
高級議會秘書 (1)7 

  冼柏榮先生  
 

高級議會秘書 (1)5 
  胡瑞勤先生  
 

高級議會事務助理 (1)2 
  林瑞萍小姐  
 

議會事務助理 (1)5 
  粘靜萍女士  
 
  文書事務助理 (1)5 
  李靜宜小姐  
  

經辦人／部門 

I. 選舉正副主席  
 
選舉 2013-2014年度會期的主席  
 
  現 任 事 務 委 員 會 主 席 林 健 鋒 議 員 主 持

2013-2014年度會期的事務委員會主席選舉。  
 
2.  林健鋒議員請委員提名事務委員會主席人

選。陳鑑林議員提名田北俊議員，並獲鍾國斌議員  
附議。田議員接受提名。  
 
3.  由於並無其他提名，林健鋒議員宣布田北

俊議員當選為 2013-2014年度會期的事務委員會主

席。田北俊議員隨即接手主持會議。  
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選舉 2013-2014年度會期的副主席  
 
4.  主席請委員提名事務委員會副主席人選。

梁君彥議員提名林健鋒議員，並獲陳鑑林議員附

議。林健鋒議員接受提名。由於並無其他提名，主席

宣布林健鋒議員當選為 2013-2014年度會期的事務

委員會副主席。  
 
逾期加入事務委員會的申請  
 
5.  主席表示，經秘書告知，何俊賢議員在會

議前向事務委員會提交逾期參加事務委員會的申

請。主席請委員考慮是否接納該項申請。由於並無

委員反對，主席宣布事務委員會接納何議員加入事

務委員會的申請。  
 
 
II. 2013-2014年度會期的會議日期  
 
6.  委員察悉2013-2014年度會期的擬議會議日

期表，並且商定，除2013年12月份及2014年7月份的

例會外，事務委員會在2013-2014年度會期的例會將

於每月第四個星期一上午10時45分舉行。  
 
7.  主席建議在 2013年 12月 10日 (星期二 )下午

4時 30分舉行 2013年 12月份的例會，並在2014年 7月
14日 (星期一 )上午 10時 45分舉行 2014年 7月份的例

會。委員贊同此建議。  
 
 
III. 下次會議的討論事項  

( 立 法 會 CB(1)4/13-14 號

文件附錄V 
—— 待議事項一覽表  

 立 法 會 CB(1)4/13-14 號

文件附錄VI 
 

——跟進行動一覽表 )

 
 

 

秘書 

8.  委員備悉待議事項一覽表及跟進行動一覽

表。單仲偕議員和湯家驊議員認為待議事項一覽表

所載的部分項目已過時。主席要求秘書處檢視待議

事項一覽表上有否可予刪除或修訂的項目。  
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9.  主席表示，政府當局並未就 2013年 10月
28日的會議提出討論項目。他請委員建議該次會議

的討論項目。陳鑑林議員表示，由於該次會議約在

兩個星期後舉行，而且政府當局需要時間擬備討論

文件，委員可建議討論項目供政府當局考慮。政府

當局選定可在該次會議與委員討論的項目後，事務

委員會可把有關項目納入議程。 

 
2013年 10月 28日會議的討論項目  
 
10.  委員建議把下列項目納入 2013年 10月 28日
的會議議程    
 

(a) 香港迪士尼樂園的最新發展 (湯家驊議員

建議 )；  
 
(b) 《中華人民共和國旅遊法》對香港旅遊業

的影響 (鄧家彪議員建議 )；及 

 
(c) 啟德郵輪碼頭的運作近況 (湯家驊議員建

議 )。  
 

秘書 11.  主席指示秘書處與政府當局聯繫，以了解

當 局 能 否 為 上 述 項 目 於 該 次 會 議 上 討 論 作 好 準

備。單仲偕議員建議邀請中電控股有限公司的代表

向事務委員會闡釋，該公司有否高估其燃料成本，

以致向用戶收取過高的電費。鄧家彪議員認為，應

把發電燃料組合的議題納入議程項目。主席請委員

注意，根據待議事項一覽表所載，有關兩家電力公

司的事宜已編訂於 2013年 11月及 12月份的例會上

討論。  

 
日後會議的討論項目  
 
12.  郭榮鏗議員建議把低成本航空公司的發牌

和規管事宜納入待議事項一覽表。  
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IV 其他事項  
 
13.  議事完畢，會議於下午 3時 51分結束。  
 
 
 
 
立法會秘書處  
議會事務部 1 
2013年 10月 21日  


